

Baja Precio del Café en Londres y N. York

LONDRES. Feb. 15. (AP). Persistentes rumores de que Brasil se propone abandonar su precio oficial de registro de exportación hizo caer hoy en el mercado de Londres el precio de los cafés robustos, para entregar en mayo, en alrededor de 51 libras esterlinas (98,43 dólares) la tonelada métrica.

El precio de los cafés verdes africanos de la variedad robusta se venderán en mayo al por mayor en alrededor de 1.607 libras (3101,51 dólares) la tonelada métrica, o sea 1.40 dólares la libra de peso. El precio ayer era de 1,45 dólares la libra.

después el mercado de Nueva York, la baja cobró impulso al conocerse que el mercado norteamericano había caído a su mínimo permitido del día, desde la apertura y que los precios de las variedades arábicas, Contrato "C", habían bajado hasta cuatro centavos la libra.

Los rumores de caída de precios, en que se llegó a mencionar una baja de hasta 12 centavos la libra en el precio de registro, circularon aquí esta mañana. Cuando abrió

Aunque los contactos entre Londres y Sao Paulo no lograron confirmar el informe, los correos —Favor pase a la Pág. 70.

Cierra con Baja Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, febrero 15 (AP). Los precios de las acciones perdieron hoy más terreno y redujeron el promedio industrial de Dow Jones a un nivel mínimo en 34 meses. Las transacciones fueron moderadas.

Los directivos de la industria del carbón rechazaron el llamamiento del Presidente Jimmy Carter, para una inmediata reanudación de

—Favor pase a la Pág. 11.

Carter ha Sido Honrado en su Política con L.A.: Romero

NUEVA ORLEANS, febrero 15. (AP). El Presidente Jimmy Carter ha sido "franco y honrado" en su política hacia Latinoamérica, dijo hoy aquí el Presidente de El Salvador, Carlos Humberto Romero.

Romero, en una conferencia de prensa en el Aeropuerto, no quiso comentar sobre los Tratados de Panamá, diciendo que corresponde a las dos naciones interesadas llegar a una solución.

El Presidente salvadoreño llegó

con una comitiva de funcionarios y negociantes, para asistir a la Conferencia Anual sobre Centro-América, que termina el viernes.

Rehusó comentar sobre informes recientes de que El Salvador viola los Derechos Humanos en su trato de los campesinos. Sin embargo dijo que invitó a la Comisión de Derechos Humanos de la OEA a que efectuara una investigación en su país y cuando ésta informe sobre el resultado, éste hablará por sí mismo.

Terroristas Buscan Crear la Zozobra en Colombia

BOGOTÁ, Feb. 15 (AP) — El Gobierno del Presidente Alfonso López Michelsen hacia frente hoy a numerosas denuncias sobre la compra-venta de votos, para las elecciones parlamentarias del 26 de febrero.

Simultáneamente las guerrillas comunistas continuaron sus ataques terroristas destinados a crear un ambiente de zozobra en los días previos a la consulta electoral.

El Ministro de Gobierno (Interior), Alfredo Araujo Grau, viajó ayer a Barranquilla, la principal ciudad de la costa atlántica colombiana, para estudiar con las autoridades civiles y militares un plan de lucha contra la compra-venta de votos y la ingerencia de la hampa en la financiación de las campañas electorales.

Dirigentes de todas las corrientes políticas han denunciado al Gobierno un gigantesco comercio electoral, organizado por

algunos políticos sin escrúpulos, que para asegurarse una banca en el Congreso Nacional acuden incluso a los dineros de las bandas de contrabandistas y traficantes de estupefacientes.

Las elecciones del domingo 26 servirán no sólo para renovar las dos Cámaras legislativas de 311 miembros, las Asambleas provinciales y los Concejos municipales del Partido Liberal de Gobierno, el mayor de la nación.

Compiten por la candidatura presidencial del liberalismo el ex-Presidente Carlos Lleras Restrepo, de 69 años y el ex-Canciller Julio César Turbay, de 62. El ganador será el que obtenga el mayor número de votos en las listas de candidatos al Congreso que respalden su candidatura.

Según las denuncias, los votos se están vendiendo a un promedio de 500 pesos (13 dólares). Esta ac-

—Favor pase a la Pág. 70.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

DESIZAMIENTOS DESTRUYEN CASA. Santa Bárbara, California, febrero 15. Los residentes observan hoy los restos de las casas destruidas anoche por deslizamientos de tierra, en Santa Bárbara.

Preparativos en E.U. Ante una Posible Guerra Atómica

WASHINGTON, 15 febrero. (Por Encarnación Valenzuela de EFE). Desde el Presidente Carter, hasta los niños de los parvularios, millones de norteamericanos practican una vez a la semana lo que deben hacer en caso de que los Estados Unidos sean objeto de un ataque nuclear.

Los niños se esconden en los sótanos de las escuelas y el Presidente, que está ocupado para jugar a simulacros, envía a un sustituto a tomar el avión Boeing-727 que le espera en la Base Andrews, a diez minutos de su despacho por helicóptero, y que contiene todo lo que hace falta

para dirigir desde el aire una guerra atómica.

Estas precauciones, que constituyen una rutina familiar para los estadounidenses de los tiempos de la guerra fría, se están incrementando en los últimos meses por orden de las máximas autoridades.

No es que Washington considere que hayan aumentado las posibilidades de un ataque de este tipo. Lo que ocurre es que los altos jefes militares están preocupados porque, en caso de guerra nuclear, sobrevirían muchos más rusos que norteamericanos.

—Favor pase a la Pág. 16.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

MUERE. Nueva York, febrero 15. Foto de archivo de 1965 de Flor de Oro Trujillo, hija del finado dictador dominicano Rafael L. Trujillo. Flor de Oro murió ayer en el hospital Bet Israel, de Nueva York a los 63 años, después de larga enfermedad. Se casó nueve veces, la primera con el famoso Don Juan dominicano. Porfirio Rubirosa.

Carter Apoya Envío Comisión Derechos Humanos a Nicaragua

WASHINGTON, febrero 15 (AP). La Administración del Presidente Jimmy Carter se encaminó hoy para apoyar el envío a Nicaragua de la Comisión de Derechos Humanos de la Organización de los Estados Americanos.

El Subsecretario de Estado, Warren Christopher, dijo que se continuará instalando al régimen del Presidente Anastasio Somoza para garantizar la observancia de los derechos reconocidos universalmente, y a invitar a observadores internacionales, tales como la Comisión de Derechos Humanos de la OEA, para investigar las condiciones de esos derechos en Nicaragua.

Las manifestaciones de Chris-

topher fueron casi paralelas al pedido que Venezuela hizo hace 10 días, para que la Comisión de la OEA se trasladara a ese país.

La Comisión se ha puesto ya en contacto con el Canciller nicaragüense, Julio C. Quintana, en la apertura de su acción investigadora.

En fuentes competentes se dijo a The Associated Press que el grupo presidido por el ex-Ministro Venezolano de Justicia, Andrés Aguilar, habría expresado a las autoridades nicaragüenses el interés de imponerse de la situación allí en vista de las circunstancias especiales porque atraviesa ese país.

No había recibido aún una

Favor pase a la Pág. 25.

Acuerdo Permitirá Acceso al Poder de Negros en Rodesia

SALISBURY, febrero 15 (AP). El Gobierno de minoría blanca y los dirigentes africanos moderados del país se pusieron hoy de acuerdo en un proyecto de acuerdo constitucional, que permitiría el acceso al Poder de la mayoría negra y a la vez protegería a los blancos de la nación.

El Primer Ministro Ian Smith y los tres dirigentes moderados africanos salieron sonrientes de su reunión vespertina para anunciar el pacto.

Smith lo calificó de "victoria para la moderación".

"Hemos logrado prevalecer porque hemos hecho gala de una tremenda paciencia y de que no estábamos dispuestos a ceder", di-

jo el Primer Ministro, que hace doce años encabezó una rebelión de los 268.000 blancos que viven en el país y rompió con Gran Bretaña, proclamando la independencia en forma unilateral, a fin de impedir que el Poder fuese entregado a los 6.7 millones de africanos.

El acuerdo en ocho puntos contempla la elección de un Parlamento de 100 bancas; de las cuales 28 estarían reservadas a los blancos; con esto, se buscaría "proteger los intereses" de los blancos.

Siguen sin resolverse la composición y creación del Gobierno Interino que redactaría la Cons-

—Favor pase a la Pág. 19.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

ANUNCIAN NUEVO ACUERDO. Salisbury, Rodesia, febrero 15. El Primer Ministro rodesio Ian Smith, derecha, y tres dirigentes negros moderados anuncian hoy un acuerdo en Salisbury, sobre un nuevo marco constitucional, que conducirá a un Gobierno de mayoría negra en Rodesia.